



Falcon A2 QD-MAX ^{NEW}

EN The suppressor designed for A2 standard mounting, offering an ideal solution for all 5.56 and 7.62 rifles, without the need to replace muzzle devices or remove the factory A2 compensator*. The dual-chamber design consists of an internal core with expansion chambers and an external sleeve creating additional gas expansion (flow) space, which allows for gradual dispersion of returning gases and minimizes backpressure toward the ejection port. Made of stainless steel using laser welding technology, the suppressor features smooth internal surfaces that accumulate carbon buildup more slowly than suppressors manufactured by other methods. The design ensures high thermal resistance, material durability, and protection against mechanical damage, contributing to longer product lifespan. This solution guarantees exceptional durability and reliable performance in demanding operational conditions.

DE Ein Schalldämpfer, der für die Montage im A2-Standard entwickelt wurde und eine ideale Lösung für alle Gewehre im Kaliber 5,56 und 7,62 bietet, ohne dass Mündungsvorrichtungen ausgetauscht oder der werksseitige A2-Kompensator demontiert werden müssen*. Die Zweikammer-Konstruktion besteht aus einem Innenkern mit Expansionskammern und einem Außenmantel, der einen zusätzlichen Gasexpansions-(Strömungs-)Raum bildet, wodurch eine schrittweise Verteilung der rückströmenden Gase ermöglicht und der Rückdruck in Richtung Auswurffenster minimiert wird. Der aus Edelstahl in Laserschweißtechnologie gefertigte Schalldämpfer verfügt über glatte Innenflächen, die Rußablagerungen langsamer ansammeln als Schalldämpfer, die mit anderen Methoden hergestellt werden. Die Konstruktion gewährleistet hohe thermische Beständigkeit, Materialhaltbarkeit und Schutz vor mechanischen Beschädigungen, was zu einer längeren Produktlebensdauer beiträgt. Diese Lösung garantiert außergewöhnliche Langlebigkeit und zuverlässigen Betrieb unter anspruchsvollen Einsatzbedingungen.

* Due to A2 device tolerance discrepancies, we recommend using GOMANDER muzzle devices.
* Aufgrund von Toleranzunterschieden bei A2-Aufsätzen empfehlen wir die Verwendung von GOMANDER-Mündungsaufsätzen.



Falcon A2 QD-MAX NEW

Length/ Länge	5,56L-177 mm, 5,56XL-189 mm 7,62L-177 mm 7,62XL-190 mm
Caliber / Kaliber	5,56, 7,62 mm
Application / Einsatz	Military and Law Enforcement / Militär und Strafverfolgung
Weight / Gewicht:	5,56 L-550 g, 5,56 XL-595 g 7,62 L-530 g, 7,62 XL-560 g



gomander.com